

Boletín Núm. 89/14 Guadalajara, Jalisco 26 de julio de 2014

LA CEDHJ FUNGE COMO TESTIGO EN LA ENTREGA DE 19 MENORES JALISCIENSES PROCEDENTES DE LA GRAN FAMILIA

Reconoce el DIF Jalisco la labor de acompañamiento que realiza la Comisión durante el proceso

La CEDHJ fungió como testigo en la entrega a sus familias de 19 niños de Jalisco procedentes del albergue La Gran Familia en Zamora Michoacán, informó el director de orientación y quejas de este organismo, Luis Arturo Jiménez Jiménez. Explicó que los visitadores de guardia Roberto Briseño y Armando González han estado presentes en la entrega de la totalidad de menores, que hasta la fecha suman 41, luego de que la semana pasada, otros 22 menores fueron reintegrados a sus hogares.

Señaló que la presidenta del Sistema DIF Jalisco, Lorena Jassibe Arriaga de Sandoval, reconoció la labor que ha desempeñado la CEDHJ en el proceso de acompañamiento a los niños, niñas y adolescentes que han regresado con sus familias.

Luis Arturo Jiménez comentó que hasta el momento, ningún padre de familia de los menores que regresaron del albergue La Gran Familia, ha interpuesto alguna queja ante el organismo. "La mayoría están satisfechos con el procedimiento y entrega de los menores de edad".

Explicó que sigue abierta el acta de investigación 47/2014/V, para verificar la fecha y el número de menores enviados a albergues de otras entidades, tanto por el DIF Jalisco como por los sistemas municipales.

Por lo pronto, la CEDHJ estará vigilante en torno a los menores que aún esperan ser reclamados por sus familias y que permanecen en las instalaciones del Hogar Cabañas, a fin de garantizar su alimentación, educación, así como su atención médica y psicológica.